Envío Petrolero Mantienen desde México y Venezuela

México y Venezuela con-tinuarán enviando petróleo a El Salvador por un año más, según nota entrega por los embajadores de esos países al Canciller Ro-dolfo Castillo Claramount.

Los embajadores Federico Urruchua Durán y Pe-dro Emilio Coll, de México Venezuela, respectiva-

mente, entregaron al Vicepresidente la Declaración Conjunta de los Presidentes de esos dos países sobre las condiciones de prórroga del programa de cooperación energética para los países centroamericanos.

Ambos Presidentes — dice el documento—, con —Favor pase a la página 45.

Destacamento Auxilia a Campesinos Damnificados

ZACATECOLUCA.— Reparto de alimento, medicinas, ropa y asistencia médica hizo el Destacamento Militar de Ingenieros de la Fuerza Armada a familias campesinas damnificadas por el pasado temporal. Esta actividad de acción

cívica militar se desarrolló en los cantones Azacualpa. Barrio Nuevo, Los Marra-nitos, Hacienda Vieja, El Despoblado, San José de la Montaña y otros, de esta ju-

También fueron auxiliados los habitantes de los cantones Santa Cruz Loma y San Antonio, de Santiago

-Favor pase a la página 70.

FAL Secuestró al Cnel. Avalos Dice Blandón

OTROS SECUESTRADOS. La Unión. Otros 10 soldados, de un total de 75, del Destacamento Militar Nº 3, secuestrados por terroristas el 20 de noviembre de 1983. Sus familiares piden la intervención del gobierno y de las entidades de ayuda para liberarlos. Izquierda a derecha, arritervención del gobierno y de las entidades de ayuda para liberarlos. Izquierda a derecha, arri-

ba: Adán Portillo Rivera, Santos Avilés Guevara, Candelario Espinoza Mendoza, Melquicé Or-dóñez García y Nehemías Castro Salmerón, Abajo: Carmen Antonio Lizama, Orlando Muñoz

Martínez, Godofredo Candelario Canales, José Hernández Sárate y Mauricio Antonio Galdá-

una célula terrorista que portaba un mensaje dando cuenta que el grupo autono-minado "Fuerzas Armadas de Liberación", FAL, bra-

zo armado del Partido Comunista, es el que ha se-cuestrado al coronel Omar Napoleón Avalos, dijo ayer a los periodistas el general Adolfo Blandón, Jefe del

El documento fue locali-

El documento fue locali-zado en una mochila que portaban los terroristas que cayeron en combate sostenido contra el Bata-llón Jucuarán, de la Sexta Brigada, el primero de no-viembre, en el caserío Gon-color tirreldende de luzález, jurisdicción de Jucuarán, en el departamento

A partir del primero de

enero del próximo año ha-

brá un aumento general de salarios para todos los em-pleados públicos, tal como lo exigía la Asociación Ge-

neral de Empleados Públicos del Ministerio de Hacienda AGEMHA —que había paralizado labores en

El referido mensaje en-tre otras cosas dice: "Al co-ronel Avalos lo capturamos nosotros, necesario mante-nerlo en secreto. Este caso lo maneja la Comandancia General del FMLN. Que co-mandante Roberto y sargento Luis se trasladen a

-Favor pase a la página 13.

Se informó que en un

sorpresivo cambio de acti-

tud, ya que el Presidente en funciones, Rodolfo Castillo

Claramount, había amena-zado a los huelguistas con las sanciones que establece la ley, el Gobierno ha acce-dido a las exigencias de és-

tos, asentando un peligroso

precedente.

Lbs. de Peso en S. Martín

Tablero Judicial

Por Estafa Ordenan Captura

Han sido giradas las órdenes de captura contra el ingeniero Enrique Escobar Bustamante, procesado por estafa en Roberto Padilla Pinto.

La estafa consistió —según el juicio que se sigue en el Juzgado 6º de lo Penal de San Salvador—en que el Ing. Escobar prometió construirle una casa a Padilla en la Urbanización Escalón, recibiendo 10,000 colones de prima por la residencia que costaria 135,000. Pero pasado más de un año sin une Padilla recibiera su casa, comenzaron sus re-

que Padilla recibiera su casa, comenzaron sus re-clamos y entonces Escobar le dijo que la construc-ción costaría 200,000 colones.

En el tribunal hay un contrato firmado por am-

Contra Profesional

Matan a Hombre de 380

Un voluminoso hombre que pesaba 380 libras fue asesinado de dos tiros el martes en la noche en San

Hermógenes Belarmino Hermógenes Belarmino Dominiquez, de 49 años, albañil, tenia un negocio de "chingolingo" en la feria de San Martin, en ocasión de las fiestas patronales de esa ciudad, y a eso de las 9 de la noche dispuso retirarse para su casa, acompañándolo Antonio Miranda,

Cuando Domínguez llega-ba a su casa, un hombre lo esperaba escondido, según dijo el niño. El sujeto saltó de lo oscuro a la luz y encañonó a la víctima, ordenán-dole que mantuviera arriba las manos. Dominguez dijo el menor- creyó que estaban bromeando y se puso a reir con las manos en alto; pero de pronto el

-Favor pase a la página 11.

-Favor pase a la página 68.

Hoy Eligen Reina Militares de "Atonal"

USULUTAN .- "Es lucha de todos salvar a nues-tra amada Patria de la tra amada Patria de la amenaza comunista que se cierne sobre ella desde hace mucho tiempo", ha di-cho la señorita María del Carmen Lara, candidata a Reina de los militares de Usulután, propuesta por el Batallón de Reacción Inmediata "Atonal", para la elección que se levará a cabo hoy viernes en la 6a. Brigada de Infanteria, a partir de las 8 p.m. partir de las 8 p.m. La señorita Lara es se-

cretaria bilingüe, tiene 20 años de edad y actualmen-te trabaja en la sucursal

Favor pase a la página 45.



APOYO para la reactivación económica de la Zona Oriental, pide el señor Marcelino Imbers, presi-dente de la Aso-ciación de Ganade-ros de La Unión. (Zelaya).

Bingo Pro-Huérfanos de Aldeas Infantiles

Un bingo pro-ayuda de los niños huérfanos llevará a cabo mañana sábado el Comité de Aldeas Infanti-les, S.O.S., en el club de Leones de Santa Tecla, a partir de las dos de la tar-

de. Las señoras Gladys de -Favor pase a la página 17 esa Secretaría desde el 21 de octubre—, se dijo ayer en Casa Presidencial en El paso dado por castillo -Favor pase a la página 27. rueda informativa.

Gobierno Cede ante

Exigencias de AGEMHA

Diputados Piden Destituir al Ministro de Hacienda

través del Dr. Armando Calderón Sol, pidió ayer en la sesión plenaria de la Asamblea la destitución del Ministro de Hacienda, Ri-cardo J. López, por incom-petente e irresponsable.

Al conocerse ayer en la plenaria la nota del Ministro de Hacienda solicitando que la Asamblea dictamine si la suspensión de labores de los empleados de esa Se-cretaría de Estado es legal

FUSADES Exhorta Buscar

Negocios en los EE. UU.

o no, y si se hacen acreedo-res los responsables a san-ción alguna, intervinieron los diputados Lic. Hugo Ca-rrillo, del PCN; Caiderón Sol, de ARENA; Lic. Atilio Viéytez, del PDC, y otros del mismo partido. Carrillo dijo que el Minis-tro ha hecho desnileme nuo no, y si se hacen acreedo-

tro ha hecho despliegue publicitario, tratando de invo-lucrar en el problema del paro a una serie de fun-

-Favor pase a la página 44.

Noche de Arte Tendrán hov Muchachas Guías

La Asociación de Muchachas Guias de El Salvador, conmemorando el 750. aniversario de fundación del guidismo mundial, presen-ta hoy en el auditorio de la

ASI una "Noche de Arte".

Se presentarán los artistas nacionales Elizabeth
Calderón (soprano), Salvador del Castillo (barítono), acompañados por la pianis-ta japonesa Michiko Masata japonesa Michiko Masa-ki, profesora de la Escuela de Música y el violinista Francisco Miliani, miem-bro de la Orquesta Sinfóni-ca de El Salvador. El evento será a las 6:45 de la tarde y después habrá un coctel para los asisten-

Los dos cantantes mencionados han actuado jun-



BINGO PRO-ALDEAS. Las señoras Olga Se-rrano de Rodríguez y Gladys de Sánchez Agui-llón, de la directiva de las Aldeas Infantiles de

Aprovechar las ventajas de la Iniciativa de la Cuenca del Caribe (CBI) y el contacto con inversionistas

Florida La delegación de nuestro país participará en la 9a.
Conferencia Anual sobre
Comercio, Inversión y Desarrollo, que se llevará a
cabo del 19 al 21 de este
mes en aquella ciudad de los Estados Unidos.

Uno de los aspectos rele-vantes de la conferencia es la realización de mesas cuadradas en donde se discute sobre problemas es-

tos durante mucho tiempo . Santa Tecla, invitan al bingo a realizarse en el

norteamericanos, reco-mienda FUSADES a hom-bres de negocios salvadore-